

Fecha: 22-01-2025 Medio: Revista NG Supl.: Revista NG Tipo: Noticia general

Título: ITI será el primer terminal del norte de Chile en implementar una red LTE 40

Tiraje: S Lectoría: S Favorabilidad:

Sin Datos Sin Datos No Definida



## ITI será el primer terminal del norte de Chile en implementar una red LTE 4G

Pág.: 10 Cm2: 109,1

Iquique Terminal Internacional (ITI) se transformará en el primer terminal del norte de Chile en implementar una red LTE 4G. La iniciativa ya está en proceso de implementación y comenzará su marcha blanca en marzo próximo, con el funcionamiento de una red de comunicaciones privada en el terminal. Esto permitirá disponer de conectividad y cobertura mejorada, además de compatibilidad con software y dispositivos modernos.

Una de las principales transformaciones que traerá aparejada la implementación de LTE 4G será el cambio de dispositivos móviles del personal que desarrolla labores como stacking control y operadores de portacontenedores, quienes contarán con equipos de última generación, más livianos, con mejor luminosidad, táctiles, que permiten capturas de imágenes, entre otros. En los próximos días, además, se iniciará la capacitación del personal.